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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
# 01 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 1er SEPTEMBRE 2010 
 

96 membres ont signé les listes de présence lorsque 
l’Assemblée générale s’ouvre à 15h50 

0.0 Procédures 
 

Roxanne Anouk Malchelosse (T.T.S.) propose l’ouverture de 
l’Assemblée générale A10-01 de ce 1

er
 septembre 2010 

Alexis-Nicolas Brabant (Sciences humaines – Regards sur la per-
sonne) appuie  
Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 
Dominique Bordeleau (Optimonde) Héloïse Lanouette comme 
présidente et Virginie Couture-Boucher comme secrétaire de 
l’Assemblée générale H10-03 
Appuyée par Roxanne Anouk Malchelosse (T.T.S.) 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Procès Verbaux 
 

Laurent Cornelissen (Sciences humaines – Actions sociales et mé-
dia) propose l’adoption du procès-verbal sans modification : 

 de l’Assemblée générale H01-04, du 05 mai 2010 (illégi-
time faute d’affichage dans les délais prescrits par la 
charte), et 

 de l’Assemblée générale spéciale de grève H10-sp01, 
du 29 mars 2010 

Appuyée par Roxanne Anouk Malchelosse (T.T.S.) 
Adoptée à la majorité 
 
Neven Kukaric (Sciences de la nature) propose d’enlever la men-
tion d’Assemblée générale illégitime dans le procès-verbal de 
l’Assemblée générale H10-04 [et de la remplacer par non-
valide] 
Alexis-Nicolas Brabant (Sciences humaines – Regards sur la per-
sonne) appuie  
Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite du procès-verbal 
 

R.A.S. 
 

0.4 Ordre du jour  
 

Ordre du jour affiché : 

1.0 Élections au Bureau exécutif 
1.1 Calendrier électoral 
1.2 Direction du scrutin 

2.0 Plan d’action A10 
2.1 National 
2.2 Local 

3.0 Affaires financières 

3.1 Bilan A09-H10 (projet) 
3.2 Facture 
3.3 Budget A-10 

4.0 Affaires diverses 
5.0 Levée 

 
Dominique Bordeleau (Optimonde) propose l’ordre du jour tel 
qu’affiché 
Alexis-Nicolas Brabant (Sciences humaines – Regards sur la per-
sonne) appuie  
 
Amendement d’Arnaud Rochefort-Allie (Sciences humaines – 
Questions internationales) pour intervertir les points 3.00 Affaires fi-
nancières et 2.0 Plan d’action 
Appuyé par Hugues McNeil-Duval (Sciences de la nature) 
Amendement rejeté à la majorité 
 
Ordre du jour 

1.0 Élections au Bureau exécutif 
1.1 Calendrier électoral 
1.2 Direction du scrutin 

2.0 Plan d’action A10 
2.1 National 
2.2 Local 

3.0 Affaires financières 
3.1 Bilan A09-H10 (projet) 
3.2 Facture 
3.3 Budget A-10 

4.0 Affaires diverses 
5.0 Levée 

Adopté à l’unanimité 
 

0.5 Date de la prochaine assemblée 
 

Laurent Cornelissen (Sciences humaines – Actions sociales et mé-
dia) propose de convoquer une Assemblée générale régulière 
(A10-02) le mercredi 06 octobre 2010, à 15h30, au café L’Exode 

[RAPPEL : 
Article 3.4 de la Charte 
(…) 
Cet avis doit contenir : 

- le lieu; 
- la date; 
- l'heure; 
- la proposition d'ordre du jour de l'Assemblée générale 

(…)] 
Appuyée par Roxanne Anouk Malchelosse (T.T.S.) 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

1.0 Élections A10 au Bureau exécutif 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Presen.pdf
http://www.agecvm.org/?page=Evenement&id=2289
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/H10/AG/04-100505pvag.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/H10/AG/sp01-100329pvagsp.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/H10/AG/sp01-100329pvagsp.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/H10/AG/04-100505pvag.pdf
http://www.agecvm.org/?page=Documents&dossier=/Elections/ElectionsA10
http://www.agecvm.org/?page=Documents&dossier=/Elections/ElectionsA10
http://www.agecvm.org/documents/archives/Elections/ElectionsA10/CalendrierA10.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Plan-Prop.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-0910BilanE.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-BudgetA10Prop.pdf
http://www.agecvm.org/?page=Documents&dossier=/Elections/ElectionsA10
http://www.agecvm.org/?page=Documents&dossier=/Elections/ElectionsA10
http://www.agecvm.org/documents/archives/Elections/ElectionsA10/CalendrierA10.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Plan-Prop.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-0910BilanE.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-BudgetA10Prop.pdf
http://www.agecvm.org/?page=Documents&dossier=/Elections/ElectionsA10
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1.1 Calendrier électoral 
 

Marie-Claude Richer-De Blois (Sciences humaines – Actions sociales et média) propose le calendrier électoral 
suivant pour les élections au Bureau exécutif A10-H11 : 

1. Mise en candidature : du mardi 24 août au vendredi 03 septembre 2010 
2. Campagne d’information : du mardi 07 au vendredi 10 septembre 2010 
3. Vote : Lundi 13 et mardi 14 septembre 2010, entre 09h00 et 20h00, et mercredi 15 septembre 2010, 

entre 09h00 et 17h00 

Dominique Bordeleau (Optimonde) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

1.2 Direction du scrutin 
 

Laurent Cornelissen (Sciences humaines – Actions sociales et média) propose Laurent Cornelissen comme Di-
recteur du scrutin 

Alexis-Nicolas Brabant (Sciences humaines – Regards sur la personne) appuie  
Adoptée à l’unanimité 
 
Félix Généreux-Marotte (Sciences humaines – Questions internationales) propose Félix Généreux-Marotte 
comme secrétaire de scrutin 

Dominique Vallée (Sciences de la nature) 
Adoptée à la majorité 
 
Sacha Thibault (Sciences humaines – Questions internationales) propose que les scrutateur-trice-s soient rémuné-
ré-e-s pour leur travail 
Vincent Dubuc (Sciences humaines – Actions sociales et média) appuie 
 
Question préalable adoptée à la majorité des deux tiers 
 
Proposition rejetée à la majorité 
 

2.0 Plan d’action A-10 
 

2.1 National 
 

Roxanne Anouk Malchelosse (T.T.S.) propose : 
ATTENDU nos positions adoptées contre le G20; 
ATTENDU notre appui au regroupement anti-G20; 

 Que l’AGECVM dénonce vertement la répression policière lors du sommet du G20 à Toronto 

 Que l’AGECVM réclame la tenue d’une enquête juridique publique 

 Que l’AGECVM défraie les cautions de ses membres arrêté-e-s 

 Que l’AGECVM exige le retrait immédiat des charges retenues contre tous les arrêté-e-s du G20 

Julien Caillé (Génie mécanique) appuie 
 
Question préalable adoptée à l’unanimité 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
François Prud’Homme (Architecture) propose de faire une enquête sur les membres de l’AGECVM arrêté-e-s à To-
ronto 
Pas d’appui 
 
Dominique Bordeleau (Optimonde) propose : 

CONSIDÉRANT QUE les projets de loi sur la gouvernance (38 et 44) augmentent le nombre de membres 
externes sur le conseil d’administration; 
CONSIDÉRANT QUE l’adoption de ces projets (38 et 44) augmenterait le nombre de mesures prises par 
l’administration du cégep qui seraient contraires à la volonté de la collectivité internes puisqu’elle 
n’aurait plus son mot à dire; 

 Que l’AGECVM réitère ses positions contre ces projets de loi 

Roxanne Anouk Malchelosse (T.T.S.) appuie 
Adoptée à la majorité 
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/Elections/ElectionsA10/CalendrierA10.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Plan-Prop.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Projetloi38.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Projetloi44.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Projetloi38.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-Projetloi44.pdf
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Matéo Doutreligne-Solkin (Optimonde) propose : 
ATTENDU les récentes menaces du parti au pouvoir concernant les hausses de tarifs; 
ATTENDU le dépôt du budget Bachand comme étant la première étape concrète de ces menaces; 
ATTENDU les positions de l'AGECVM en faveur de la gratuité scolaire; 

 Que l'AGECVM se positionne contre l'instauration de frais de scolarité au Cégep 

 Que l'AGECVM réitère son opposition au dégel des frais de scolarité universitaires 

 Que l'AGECVM désapprouve toute hausse de frais ou création de nouveaux tarifs dans les services 
publics 

 Que l'AGECVM dénonce le principe d'utilisateur-payeur et de marchandisation des services publics 
engendrés par le sous-financement chronique des services publics 

 Que l'AGECVM encourage la réinstauration d'un impôt progressif dans une perspective de justice sociale 
Alexis-Nicolas Brabant (Sciences humaines – Regards sur la personne) appuie  
 
Louis-Philippe Sauvé (Histoire & civilisation) amende : 

 Biffer impôt progressif et remplacer par la création d’un 4
ème

 palier pour les revenus de 150.000,00 $ et 
plus, et d’imposer les entreprises 

XXX XXX (Maintenance industrielle) appuie 
Adoptée à la majorité 
 
Neven Kukaric (Sciences de la nature) amende de garder le point tout en ajoutant l’amendement précédent 
Marie-Claude Richer-De Blois (Sciences humaines – Actions sociales et média) appuie 
Adoptée à la majorité 
 
Proposition amendée 

ATTENDU les récentes menaces du parti au pouvoir concernant les hausses de tarifs; 
ATTENDU le dépôt du budget Bachand comme étant la première étape concrète de ces menaces; 
ATTENDU les positions de l'AGECVM en faveur de la gratuité scolaire; 

 Que l'AGECVM se positionne contre l'instauration de frais de scolarité au Cégep 

 Que l'AGECVM réitère son opposition au dégel des frais de scolarité universitaires 

 Que l'AGECVM désapprouve toute hausse de frais ou création de nouveaux tarifs dans les 
services publics 

 Que l'AGECVM dénonce le principe d'utilisateur-payeur et de marchandisation des services 
publics engendrés par le sous-financement chronique des services publics 

 Que l'AGECVM encourage la réinstauration d'un impôt progressif dans une perspective de justice 
sociale 

 Que l’AGECVM soutienne la création d’un 4
ème

 palier d’imposition pour les revenus de 150.000,00 $ 
et plus, et le retour de l’impôt pour les entreprises 

Adoptée à la majorité 
 

PROPOSITION PRIVILÉGIÉE 
Marianne Breton-Fontaine (Photographie) propose d’ajouter à l’ordre du jour un 2.3 International 
Neven Kukaric (Sciences de la nature) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 

Marie-Claude Richer-De Blois (Sciences humaines – Actions sociales et média) propose 
ATTENDU QUE l'ASSÉ (association pour une solidarité syndicale étudiante) constitue une source 
importante d'informations et un bon moyen d'organisation; 
ATTENDU QUE chaque étudiant-e doit pouvoir s'informer indépendamment de sa situation financière; 

 Que l'AGECVM participe au camp de formation de l'ASSÉ du 18 et 19 septembre 2010 et qu'elle 
s'acquitte des frais directement reliés à celui-ci pour tous et toutes les étudiant-e-s de l'AGECVM 
qui désirent s'y rendre; 

 Que l'AGECVM participe au congrès de l'ASSÉ des 02 et 03 octobre 2010. 

Félix Généreux-Marotte (Sciences humaines – Questions internationales) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 
Dominique Bordeleau (Optimonde) propose que l’AGECVM boycotte la Rencontre des partenaires universitaires 

Neven Kukaric (Sciences de la nature) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

2.2 Local 
 

Roxanne Anouk Malchelosse (T.T.S.) propose : 

http://www.radio-canada.ca/nouvelles/budget/qc2010/les_faits_saillants/index.shtml
http://www.asse-solidarite.qc.ca/spip.php?article1612&lang=fr
http://www.asse-solidarite.qc.ca/spip.php?article1613&lang=fr
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ATTENDU QUE le centre de santé et  services sociaux Jeanne-Mance a coupé la présence de l’infirmière 
au Cégep du Vieux Montréal; 
ATTENDU QUE 7606 étudiant-e-s seront donc privé-e-s des services d’une infirmière; 
ATTENDU QUE cette coupure découle des suites du budget Bachand; 

 Que l’AGECVM organise une action le 16 septembre à 12h30 dans le but de dénoncer cette 
coupure 

Dominique Bordeleau (Optimonde) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 
Félix Généreux-Marotte (Sciences humaines – Questions internationales) propose : 

ATTENDU QUE la terrasse du 4
ième

 et du 5
ième

 étage ne sont présentement pas accessibles; 
ATTENDU QUE les espaces communs doivent être accessibles à toute la communauté; 
ATTENDU qu’un projet de terrasse verte a été démarré la session dernière et que les étudiant-e-s ne peuvent le 
contempler; 

 Que l’AGECVM réclame l’accès illimité aux terrasses du 4
ième

 et du 5
ième

 étage 

 Que l’AGECVM fasse pression auprès de l’administration pour que le projet de terrasse verte soit bonifié 
David Gascon (Sciences humaines – Questions internationales) appuie 
 
Félix Généreux-Marotte (Sciences humaines – Questions internationales) amende : biffer 4

ème
 étage 

Dominique Bordeleau (Optimonde) appuie 
Amendement adopté à la majorité 
 
Proposition amendée 

ATTENDU QUE la terrasse du 5
ième

 étage n’est présentement pas accessible; 
ATTENDU QUE les espaces communs doivent être accessibles à toute la communauté; 
ATTENDU qu’un projet de terrasse verte a été démarré la session dernière et que les étudiant-e-s ne 
peuvent le contempler; 

 Que l’AGECVM réclame l’accès illimité aux terrasses du 5
ième

 étage 

 Que l’AGECVM fasse pression auprès de l’administration pour que le projet de terrasse verte soit 
bonifié 

Adoptée à la majorité 
 

2.3 International 
 

Marianne Breton-Fontaine (Photographie) propose 
ATTENDU QUE le 17ème Festival mondial de la jeunesse et des étudiant-e-s (FMJE), qui aura lieu du 13 
au 21 décembre 2010 en Afrique du Sud, vise à promouvoir la paix, la solidarité, et l'anti-impérialisme, 
des valeurs défendues par l'AGECM.   
ATTENDU QUE l'AGECVM est invité à se joindre à l'Union international des étudiant-e-s et aux autres 
syndicats étudiants présents au festival dans une rencontre spéciale. 
ATTENDU QU’une délégation québécoise pour le festival se forme en ce moment pour représenter le 
Québec. 

 Que l'AGECVM participe activement au comité préparatoire québécois du Festival (Le comité qui 
organise la délégation); 

 Que l'AGECVM donne une première contribution de 300,00 (trois cents) $ au comité [lorsque le 
budget de l’AGECVM sera adopté pour la session A-10]; 

 Que l'AGECVM face la promotion du festival auprès de ses membres; 

 Que l'AGECVM ouvre un compte de photocopie pour le comité - 500 photocopies noir et blanc; 

 Que dans la mesure du possible, l'AGECVM envoie un-e délégé-e ou plus au Festival. 

Marie-Claude Richer-De Blois (Sciences humaines – Actions sociales et média) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

3.0 Affaires financières 
 

3.1 Bilan A09-H10 (Projet) 
 

Présentation, discussion. Le bilan comptable 2009-2010 sera présenté à la prochaine Assemblée générale … 
 

3.2 Facture 
 

Matéo Doutreligne-Solkin (Optimonde) propose 
ATTENDU QUE que lors de la manifestation du  17 février 2010 du mobilier scolaire d’une valeur de 5417.59$ a 

http://mjcf-internationaliste.over-blog.org/ext/http:/www.wfdy.org/17wfys
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-0910BilanE.pdf
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été sorti du cégep et n’a jamais été ramené; 
ATTENDU QUE l’administration a repeint en juillet 2009 le mur extérieur du local de l’AGECVM (local 3.85) au 
coût de 705.45$ sans en informer  l’AGECVM et en exige le remboursement des frais; 
ATTENDU QUE l'AGECVM a un mandat (Assemblée générale A09-04, du 04 novembre 2009) contre le paiement 
de cette facture; 
ATTENDU QUE l’Administration a pris la décision d’engager une firme pour l’extermination des souris dans les 
locaux des comités étudiants sans l’accord de l’AGECVM  et par le fait même a brûlé la totalité des sofas et 
chaises des comités; 

 Que le Bureau exécutif négocie avec l’Administration du Cégep l’entente suivante : 

 Que l’AGECVM paie la totalité de la facture des bureaux (5417.59$); 

 Que l’Administration retire la facture (montant de 705,45$) de la peinture du mur extérieur du A3.85; 

 Que l’administration s’engage à redonner tous les sofas et toutes les chaises qui ont été brulé-e-s  par 
l’administration 

François Prud’Homme (Architecture) appuie 
 
Neven Kukaric (Sciences de la nature) amende : que l’AGECVM ne paie que 60,00 % de cette facture 
Félix Généreux-Marotte (Sciences humaines – Questions internationales) appuie 
 
 
Question préalable sur l’amendement adoptée à majorité. 
 
Amendement rejeté à majorité 
 
Louis Donelle (Sciences humaines – Regards sur la personne) amende : ajouter après tous les sofas avant la fin de 
l’année financière 
Alexis-Nicolas Brabant (Sciences humaines – Regards sur la personne) appuie 
Amendement disposant de la principale 

ATTENDU QUE lors de la manifestation du 17 février 2010 du mobilier scolaire d’une valeur de 5417.59$ a 
été sorti du cégep et n’a jamais été ramené; 
ATTENDU QUE l’administration a repeint en juillet 2009 le mur extérieur du local de l’AGECVM (local 3.85) 
au coût de 705.45$ sans en informer  l’AGECVM et en exige le remboursement des frais; 
ATTENDU QUE l'AGECVM a un mandat (Assemblée générale A09-04, du 04 novembre 2009) contre le 
paiement de cette facture; 
ATTENDU QUE l’Administration a pris la décision d’engager une firme pour l’extermination des souris 
dans les locaux des comités étudiants sans l’accord de l’AGECVM  et par le fait même a brûlé la totalité 
des sofas et chaises des comités; 

 Que le Bureau exécutif négocie avec l’Administration du Cégep l’entente suivante : 

 Que l’AGECVM paie la totalité de la facture des bureaux (5417.59$); 

 Que l’Administration retire la facture (montant de 705,45$) de la peinture du mur extérieur du 
A3.85; 

 Que l’administration s’engage à redonner tous les sofas, avant la fin de l’année financière, et 
toutes les chaises qui ont été brulé-e-s  par l’administration 

Adopté à la majorité 
 
 

QUORUM DEMANDÉ 
NON CONSTATÉ 
ASSEMBLÉE LEVÉE 

 

3.3 Budget A10 
 

 
 

4.0 Affaires diverses 
 

 
 

5.0 Levée 
 

 
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A09/AG/04-091104pvag.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A10/AG/01-BudgetA10Prop.pdf

